
ATA DE REUNIÃO 

 

1ª REUNIÃO DO COMITÊ INTERNO DE GOVERNANÇA DA 

ADMINISTRAÇÃO REGIONAL DO SUDOESTE/OCTOGONAL E SIG 

 

 

  Aos 05 dias do mês de junho de 2023, às 15 horas e 30 minutos, no Gabinete da 

Administração Regional, no Setor de Indústrias Gráficas, quadra 06, Lote 1425, 

Brasília/DF, realizou-se a 1ª Reunião com os integrantes do Comitê Interno de 

Governança Pública – CIG, da Administração Regional do Sudoeste, sob a coordenação 

do Administrador Regional: Reginaldo Sardinha. Compareceram a presente reunião: 

Odete Oliveira (chefe de gabinete), Patrícia Nogueira de Andrade, Assessora Técnica, 

Francisco Nilo Gonsalves Júnior (Assessor de Planejamento), Joildo Pereira da Silva 

(Coordenador de Administração Geral), Ednaldo Barreto Ribeiro Filho (Assessor de 

Comunicação), Mariana Miranda Curado Correia (Coordenadora de Licenciamento, 

Obras e Manutenção) e Leandro dos Santos Peres Magalhães (Coordenador de 

Desenvolvimento). O Coordenador dos trabalhos deu início a reunião e fez a leitura do 

Decreto nº 39.736, de 28 de março de 2019, que dispõe sobre a Política de Governança 

Pública e Compliance no âmbito da Administração Direta, Autárquica e Fundacional do 

Poder Executivo do Distrito Federal. Após a leitura do Decreto passou-se para a ordem 

do dia. 1.Ficou definido que a comissão deverá efetuar um levantamento e mapear os 

processos e mecanismos para implementação do Decreto. Discussão, ajustes e definições 

serão realizados na próxima reunião. 2. Debatemos sobre a aplicabilidade da LAI – Lei 

de Acesso a Informação – e a LGPD – Lei Geral de Proteção de Dados -. Ao conceder a 

palavra aos demais membros, o Administrador Sardinha comentou que há a necessidade 

de se deixar claro as atribuições do comitê interno de governança e, ainda, de se 

padronizar os planejamentos estratégicos, o que ficou acordado que será discutido na 

próxima pauta. Sobre o assunto Transparência e Governança ficou acordado que os 

ajustes na página da Administração Regional devem ser feitos o mais breve possível, já 

que as ações preliminares para alimentar a página já foram efetuadas. Nada mais havendo 

a tratar, às 16:50, o Administrador deu por encerrada a reunião. 


